
翔はばたき 2009.5月号

～行事予定～
5月 29日 レポート補習
6月 1日 レポート（前半締め切り）

2・3日 駿台スクーリング
8日 校外模試（3年生）

12日 課外（博多体育館）
14日 英語検定
16日 理科スクーリング（久我先生）
19日 進学ガイダンス
21日 漢字検定・秘書検定
29日 理科スクーリング（長江先生）

□ 課外のお知らせ

6月12日（金）
☆ ﾊﾞｽｹｯﾄ・ﾄﾞｯﾁﾞﾎﾞｰﾙ・ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ ☆
集合：学校 9：30
（終了：13：00予定）
場所：博多体育館
持物：体育館シューズ

ジャージなど動きやすい服装

6月26日（金）
☆ 百道博物館 ☆
集合：学校 10：00
場所：百道博物館
費用：交通費 440円（往復）
時間があったら百道浜にもみんなで
行こうp^-^q
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日程：６月2日 9：00～16：10
3日 9：00～12：20

場所：駿台予備校（福岡天神）
集合時間：博多駅（元ミスド前）8：15

天神（地下街ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝ）8：30
駿台予備校 8：50

☆ 健康診断のお願い
健康診断の用紙を前月同封しました。
かかりつけの医院で健康診断を受けて
6/30までに提出するようにしてください。

レポート
がんばってるよ♪

☆ 保護者会のお知らせ
日時：6月13日（土）11：00～12：00
場所：福岡翔学館
保護者会を行いますのでご参加ください。

進学ガイダンスに行ってみよう！！
6/19（金）大学・短期大学ガイダンス
場所：グランドハイアット
時間：14：30～18：00

日程変更のお知らせ
6/8（月）と6/10（水）の
授業を入替えとなります。
時間割に注意してください。

6月16日（火） 13：00～15：30
講師： 久我
6月29日（月） 13：00～15：30
講師： 長江
※理科総合・生物 2時間分

大学・専門学校の
オープンキャンパスについて
各学校の説明会が始まり、
オープンキャンパスの
日程も決定されています。
福岡圏内の学校のオープン
キャンパス日程を別紙にて
同封していますので、参考の上
ぜひ参加するようにしてください。
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毎月1日は
『映画の日』
みんなで
“ROOKIES”
を見に行こう♪
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ぼくは脳古島に行くフェリーに初めて乗った。
天気がとてもよくて博多湾がきれいであっと
いう間に能古島についてしまいもう少し長く
乗りたかった。港からアイランドパークまで
のバスでの移動は細い山道がくねくねとして
いてスリル満点だった。お花畑でのお昼ごはん
は花に囲まれてとてもおいしかった。先生と
生徒に分かれてサッカーの試合をしてものすごく盛りあがった。

今日は能古島に行きました。初めて能古島に行って全然店などが見当たらなくてビックリしました。
アイランドパークに着いて散歩しました。その後広場でサッカーをしました。久しぶりに運動した
ので疲れましたが、とてもいい思い出になりました。また行ってみたいなと思います。

大学に行っても、まだよく分からないことが多かったけど大学生達を見て楽しそうでした。
大学には初めて行ってこんなに大きい学校、こんなに人が多いとは思いませんでした。李善英先生
の話を聞いて、岡先生の過去や大学について、韓国の事とかの話を聞いてためになりました。
自分も大学をめざしたいです。1日歩いたので疲れました。

大学の雰囲気や生徒の雰囲気など行ってみなきゃ分からないことに触れられたので
よかったです。実際に行く事で交通手段やかかる時間も分かりました。
他にもいろんな学校を見学して早く自分の目標を決めたいです。この機会を参考にします。

今日は福岡大学と西南学院大学に行ってきました。
福岡大学は広くて大学生の人も多かった。西南学院
大学では岡先生の先生に会って来ました。昼食は西南の
学食で食べて美味しかったです。自分的には福岡大学
の方に興味をもちました。

島は思っているのとは違って無人島的な島ではなく普通の町がある島だったから
来たすぎはがっかりした。けど。アイランドパークに行ったらめちゃ楽しかった。
うさぎさんとやぎさんと触れ合ったり、浜辺に行って海に入ったりして楽しかった。
でもくらげがいてイヤだった。

福大は思ったより広くて生徒も多かった。男女共学にカジュアルな雰囲気がよかった。
皆おしゃれやった。ギャルは居なかったｗ 西南はなんかめちゃキレイやった。ごはんが
美味しかった。でもめちゃ多かった。男女共学にプライド高そうで目つきが恐ろしかった。
大学によって空気が違うって知った。大学選びは慎重に♪笑

～課外 生徒の感想（原文まま）～

道を歩くたびにゴミが落ちていました。自分はポイ捨て
など絶対しないようにしてなるべくゴミをひろううようにし
たいです。花壇に水やりをしました。あんまりこういう機会
がないので花にいっぱい水やりました。大きく育ってほしいです。いつかはゴミのないきれいな街にしたいです。

今日は駅周辺の花壇清掃に２回目の参
加でした。暑いので土が乾燥していて
たくさん水をあげました。
会長さんともいろんな会話をしてまた
仲良くなれました。ごみ拾いをしたら
たばこのすいがらがいっぱい落ちてて
びっくりでした。キレイになってよか
ったです。

博多駅前のゴミ拾いをした。駅周辺にはタバコの吸いがらが多かった。
花だんの水やりは水をやってもやってもなかなか終わらなくて大変だった。

今日は水やりとゴミ拾いを
しました。博多駅周辺はゴ
ミがたくさん落ちていて
大変でした。だから自分も
これからはゴミを捨てない
ように気をつけたいと思い
ます。疲れたけど町のため
になることしたのでよかった
と思います。

バスや船での移動が多くていっぱい歩いてとても疲れた1日でした。でもアイランドパークの中は
とても景色がよくて自然に囲まれていてすごく居心地がよい場所でした。可愛い動物たちがたくさん
いてウサギやヤギと触れ合いました。久しぶりにすごく和みました。最後の浜辺に行って足だけ海に
入ってみたら、わかめやクラゲが見えてビックリでした。魚も見えたらなぁと思っていたけど残念で
した。とても楽しめたのでまた行きたいです。

能古島に初めて行ったけどもっと
田舎なのかと思っていました。アイランドパークはほとんど山の頂上（？）に
あるし、道はとてもむちゃくちゃな道でバスの運転手は凄い！！！！！！
って感動しました。 海ばり好き♪

今回は1年生の女の子を紹介します♪

名前：＊＊＊ ＊＊
ニックネーム：ひみつ☆
チャームポイント：手が大きい
好きなこと：ＤＶＤ（ホラー）鑑賞

カラオケ・プリクラ
翔学館の印象：楽しそう♪
高校生活でやりたいこと：友達と友情を育む
将来は：声優やマンガ家になりたい♪

名前：♪♪ ♪♪
ニックネーム：ひみつ☆
好きなこと：ＴＶを見る・コンサートに行く♪
翔学館の印象：楽しそう♪


